

COMO VIVIR POR FE

¿Es fácil vivir con fe?

¿En toda situación de nuestra vida creemos que Dios está con nosotros y nos sacará adelante?

¿Qué haces cuando te falta la fe?

¿Qué nos puede ayudar a enfrentar las situaciones difíciles con fe?

.Hebreos 11:1-3. Es, pues la fe, la certeza de lo que se espera y la convicción de lo que no se ve. 2 Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos. 3 por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que ve fue echo de lo que no se veía.

FE PRODUCE HONRAR A DIOS CON LO MEJOR. Hebreos 11:4

Abel a diferencia de Caín no solo dio su ofrenda sino que se tomó el tiempo para escoger lo mejor. Abel comprendió que la esencia de la adoración es dar todo lo que somos, todo lo que tenemos y todo lo que jamás seremos a aquel que es digno de suprema devoción.

Excelencia: no solo hacer las cosas sino hacerlas lo mejor posible. Demostramos fe cuando damos lo mejor de nosotros. Honrar es darle lo mejor de nosotros a Dios: tiempo, fuerzas, talentos, dones, recursos, etc.

FE PRODUCE AGRADAR A DIOS. Hebreos 11:5

La Biblia nos relata que Enoc fue un hombre que no conoció la muerte, fue un hombre que por su conducta dio buen testimonio y agrado a Dios.

Buen testimonio: se refiere a nuestra conducta como vivimos, pensamos y actuamos. Nuestros hechos o acciones gritan más que nuestras palabras.

Cuando tenemos fe decidimos agradar a Dios y ya no queremos jugar con el pecado: el que sigue jugando con el pecado no solo no agrada a Dios sino el estorba a los planes de Dios porque aunque el señor le quiere bendecir no puede recibir, porque cada vez que peca niega el sacrificio de Jesús en la cruz del calvario. Y se levanta un muro que Dios no le puede ver. ¿Qué área hoy necesitamos someter a la obediencia a Cristo? ¿Cómo está tu testimonio eres un hombre o mujer de fe?

LA FE PRODUCE ACCIÓN. Hebreos 11:7

En los días de Noé eran tiempos difíciles de los más perversos al grado que Dios quisiera erradicarlos. recibió crítica construyendo un arca en un lugar seco. La fe de Noé no solo lo salvo a él sino también a sus hijos

Cuando tienes fe en Dios no te importa lo que los demás digan y piensen lo que tú quieres es agradar a tu padre celestial. La acción no es producto del pensamiento si no de estar dispuestos a asumir responsabilidad. si quieres ver que Dios haga cosas grandes muévete en fe.

¿Qué es lo que Dios te ha pedido que hagas y no te has atrevido a accionar? es el negocio que Dios te dijo que abrieras. Es un trabajo con un mejor salario. Es servirle. Es retomar la escuela y graduarte. Cuando caminas y das pasos entonces ahí recibes tu milagro.

LA FE PRODUCE CONVICCIÓN: Hebreos 11: 8;11

Abraham salió sin saber a donde iba pero creyó y camino por fe. a pesar de no tener todas las respuestas camino en fe

No sabemos porque Dios nos pide lo que nos pide y no entendemos el por qué nos pasan las situaciones que nos pasan y no necesitamos saberlo todo lo que necesitamos es actuar en fe.

Si caminas por vista lo que guiará tu vida será la condición del mundo y las malas noticias Pero si vives por fe entonces tus pensamientos serán "todo lo puedo en Cristo que me fortalece" "El es mi sanador"

Conclusión: La fe es creer las promesas de Dios su Palabra con convicción de que es verdad y que lo que pedimos será hecho si está en su Palabra entonces es verdad y esa verdad no es de hombre sino de Dios. Si hoy tú estas aquí y estás atravesando un momento difícil este es el tiempo donde el Señor se quiere glorificar en tu vida. El quiere que salgas sano libre y lleno de paz y de gozo. Invita a Cristo a ser el Señor de tu vida.

ORACIÓN DEL PECADOR

*Señor Jesús reconozco que he pecado
y que tú moriste por mí, hoy me
arrepiento y te pido perdón. Te entrego
mi vida y mi corazón para que seas mi
Señor y mi Salvador, Amén.*

Anuncios:

- Noche de película para toda la familia:
viernes 25 abril donación \$5
- 3 Días de poder adultos: 25-27 abril
- Avivando el fuego: 3 -5 mayo.